

En la Región de Magallanes

Hasta con patrullajes aéreos realizan prevención de incendios forestales

● La mañana del 25 de diciembre se recibió un segundo helicóptero para la zona, el cual se utilizó de inmediato en Punta Arenas para la búsqueda de focos de incendio.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante la mañana del 25 de diciembre se recibió el segundo helicóptero de apoyo para el plan regional de prevención, combate y mitigación de incendios en la región, el cual permanecerá durante esta temporada en Punta Arenas. Esto permitió realizar patrullajes aéreos hacia el sector sur y norte de la ciudad durante las festividades navideñas, apoyados por brigadas terrestres que se desplegaron donde el helicóptero detectó múltiples fogatas.

El director de Conaf, Mauricio Ruiz Bustamante, informó que los lugares con mayor afluencia de personas

fueron el sector de San Juan y la bocATOMA del Río Las Minas, en Punta Arenas. En Puerto Natales, destacó la presencia de visitantes en el sector de Laguna Sofía, donde las brigadas permanecieron desplegadas entregando recomendaciones sobre el uso del fuego. Asimismo, indicó que en la Provincia de Tierra del Fuego y la localidad de Puerto Williams se realizaron patrullajes, los cuales no presentaron novedades.

En Punta Arenas brigadistas recorrieron a pie los sectores de mayor afluencia haciendo prevención y tomando contacto con las familias. Se contó con el apoyo de carabineros en los puntos de mayor afluencia de público. La Brigada Nocturna de Punta Arenas a las 22:30 relevó y se dirigió para continuar



DIDA

En los sectores donde se encontraron focos de fuego mal apagados, personal de Conaf realizó intervención.

las actividades de prevención y monitoreo en el sector de San Juan.

Finalmente, las autoridades destacaron la labor de

los brigadistas, así como el apoyo de las distintas instituciones, y la comunidad en general, que siguió los consejos de prevención.